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Wie umgehen mit dem Reichsparteitagsgelände?
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Andreas Clemens führt uns im Video durch das Museum 
„Dokumentationszentrum Reichsparteitagsgelände“:

• Wie sah das Reichsparteitagsgelände aus?

• Woher kamen die Steine für die Kongresshalle?

• Wie liefen die Reichsparteitage ab?

Wie ist das Gelände entstanden?

https://vimeo.com/547823700
https://vimeo.com/547831276
https://vimeo.com/547833416


Auf dem Zeppelinfeld finden heute Großveranstaltungen statt, 
z.B. das Festival „Rock im Park“.

Gegenüber der Bühne, auf der die Bands spielen, steht noch die 
alte Zeppelintribüne. Dort hielt Hitler jedes Jahr seine Propaganda-
Reden.

Was soll aus dem Gelände werden?
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Die Zeppelintribüne ist inzwischen ziemlich verfallen. Was tun? 
Darüber gibt es in Nürnberg Streit. Hier drei Vorschläge, die es gibt:

Was soll aus dem Gelände werden?

Thomas Glöckner, 
Architekt

Stadt Nürnberg

Die Tribüne steht 
unter Denkmalschutz.

Deshalb erhalten wir 
den heutigen Zu-
stand für mehrere 
Millionen Euro.

Reinhard Knodt,
Autor und Philosoph

Die Tribüne kann 
man verfallen lassen.

Nürnbergs Partner-
städte aus aller Welt 
sollen drum herum 
Gärten anlegen.

Die Tribüne darf nicht 
einfach so stehen 
bleiben.

Sie soll mit Glas 
überbaut werden.

Darunter könnte ein 
Bildungszentrum sein. 

Welchen Vorschlag findet ihr 
am besten? Oder habt ihr 
andere Ideen? Begründet!
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